産業技術大学院大学関係各位

2020年4月より産業技術大学院大学を東京都立産業技術大学院大学に名称変更するための手続きに入ることを決定しました。

(経緯)

本学は平成18年の開学以来ブランディングのための様々な議論を積み重ねてまいりました。大学名称についても教職員、学生、修了生など多くの方々からご意見をいただいておりましたところ、本年7月12日に開催された東京都都政改革本部会議における都知事からの提案を受け検討した結果、本学を「東京都立産業技術大学院大学」とすることで今後調整が進められることとなりました。

(今後)

これにより、IT分野とデザインエンジニアリング分野における高度専門職人材を育成する専門職大学院大学である本学の存在が広く東京都民に認識され、社会人リカレント教育の重要性が深く浸透し、都民の福祉の向上により一層貢献していくことができると考えております。

これまで本学を支えていただいた東京都民、関係自治体、運営諮問会議に代表される産業界、関係団体には引き続き本学の活動に対し叱咤激励を賜りますようお願い申し上げます。

在学生、修了生の皆様には人生 100 年時代を生き抜くロールモデルとしてさらなる 発展を願っております。

産業技術大学院大学学長 川田誠一